

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN
BIMBINGAN KONSELING (RPLBK)
TAHUN PELAJARAN 2020/2021**



Nama Satuan Pendidikan : SMK Analis Kesehatan Nasional Surakarta
 Sasaran Layanan : Kelas XII SMK
 Komponen : Layanan Dasar
 Topik Layanan : Pengenalan Profesi
 Jenis Layanan : Klasikal
 Alokasi Waktu : 2 X Pertemuan (@45 menit)

A.	STANDAR KOMPETENSI KEMANDIRIAN (SKK) PESERTA DIDIK	Pengenalan	Akomodasi	Tindakan
		Konseli dapat <u>memahami</u> kemampuan diri, peluang dan ragam pekerjaan, pendidikan dan aktivitas yang berfokus pada pengembangan alternatif karir yang lebih terarah (C2)	Konseli membangun nilai-nilai yang melandasi pemilihan alternatif karir (A4)	Konseling dapat menerapkan alternatif perencanaan karir (P2)
B.	METODE, ALAT DAN MEDIA	Model dan Moda : Experiential Learning dan Moda Daring (Google meet, WAG, Google Form, Google Classroom) Alat dan Media : Power Point, Angket, Laptop/HP Android, Video mengenal pekerjaan dan profesi https://www.youtube.com/watch?v=NSTS3lkbBbE		
C.	LANGKAH KEGIATAN			
	1. KEGIATAN AWAL	Melalui forum WAG a. Guru BK mengucapkan salam, berdoa, meminta konseli mengisi daftar hadir, menyampaikan tujuan layanan, menjelaskan langkah kegiatan b. Guru BK menjelaskan apa yang akan dilakukan dalam layanan klasikal c. Guru BK mengarahkan peserta didik tentang topik yang akan dibicarakan yaitu pengenalan profesi (konsolidasi) d. Guru BK menanyakan kesiapan peserta didik melaksanakan kegiatan		
	2. KEGIATAN INTI	A. Pertemuan 1 1. <i>Concrete Experience</i> (proses mengalami) (melalui WA Group) a. Guru BK menjelaskan tentang pengertian profesi, macam-macam profesi serta memahami cara memilih profesi b. Guru BK membagi video tentang pengenalan pekerjaan dan profesi c. Peserta didik di minta menanggapi tayangan video melalui WAG dengan percaya diri d. Guru BK meminta konseli mencari literasi di internet (artikel, youtube, dll) terkait materi layanan dasar dengan penuh tanggung jawab B. Pertemuan 2 2. <i>Reflective Observation</i> (mengamati) (melalui aplikasi Google Meet) a. Guru menyampaikan materi layanan menggunakan PPT terkait jenis jenis Perguruan Tinggi, Macam- macam profesi, Syarat suatu profesi, serta memahami cara memilih profesi. b. Melakukan tanya jawab materi layanan terkait hal hal yang belum di pahami dengan rasa ingin tahu. c. Guru meminta konseli mengisi angket pilihan sekolah lanjutan melalui googleform di office 365 dengan jujur 3. <i>Procces</i> (analisis pengalaman) a. Peserta didik di beri tugas menganalisis hasil angket pemilihan profesi yang sesuai keadaan dirinya. b. Hasil analisis berupa sekolah lanjutan yang telah di pulih, kemudian di kirim ke google classroom C. Pertemuan 3 4. <i>Generalize</i> (menarik kesimpulan) (melalui WAG) a. Guru BK mengelompokkan konseli sesuai hasil sekolah lanjutan yang sudah di pilih b. Melalui Vcall WA, Konseli di minta mendiskusikan syarat syarat yang harus di penuhi sesuai sekolah lanjutan yang sudah di pilih (berfikir kritis) c. Setiap kelompok mengirimkan hasil diskusi di buat dalam bentukfile dan di kirim ke WAG 5. <i>Active Experimentation</i> (menerapkan) a. Konseli di minta mempertimbangkan hal hal yang dapat mendukung dirinya supaya bisa memenuhi syarat syarat masuk sekolah lanjutan yang di pilih. b. Secara mandiri konseli merancang langkah langkah memasuki sekolah lanjutan yang di pilih sesuai keadaan dirinya dalam bentuk file dan di kirim ke Google classroom		

	3. KEGIATAN PENUTUP	Melalui WA Group a. Menyimpulkan materi layanan b. Merefleksikan kegiatan layanan dan memberi penguatan c. Menyampaikan materi dan kegiatan layanan minggu depan d. Membagikan link googleform untuk mengisi penilaian hasil e. Menutup kegiatan layanan dengan berdoa dan salam
D.	PENILAIAN	
	1. PENILAIAN PROSES	Penilaian terhadap keterlaksanaan layanan yang meliputi peran konseli selama layanan (4C), Kesesuaian layanan dengan RPL BK ketercukupan alokasi waktu (melalui observasi)
	2. PENILAIAN HASIL	Penilaian yang berfokus pada perubahanperilaku konseli yang meliputi pemahaman baru, perasaan positif, dan rencana/tindakan yang akan di lakukan (melihat di Google Form)

Lampiran :

1. Materi Layanan
2. Angket pilihan Perguruan Tinggi
3. LKPD
4. Instrumen penilaian

Mengetahui:
Kepala Sekolah

Surakarta, Juni 2020
Guru BK

dr. Juniarti Winarno, M.Kes

Renni Purwaningsih, S.Psi